



KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA
SEKRETARIAT JENDERAL

Jalan H.R. Rasuna Said Blok X-5 Kavling 4-9 Jakarta 12950
Telepon (021) 5201590 (Hunting)



Nomor : AD.01.03/IV/ 5632 /2022

19 Mei 2022

Hal : Pelaksanaan Survei Organizational Health Index (OHI) di Lingkungan Kementerian Kesehatan Tahun 2022

Yth. (Daftar sesuai Lampiran 1)

Transformasi budaya kerja Kementerian Kesehatan adalah salah satu inisiatif kritikal untuk mencapai visi Kementrian Kesehatan yaitu menjadi contoh bagi kementerian lain dari segi produktifitas kinerja dan kualitas talenta. Langkah penting untuk mempertajam transformasi budaya kerja yang sudah berjalan adalah dengan melakukan survei *Organizational Health Index* (OHI) untuk mengidentifikasi budaya di Kementerian Kesehatan saat ini dan menjadi dasar untuk membentuk inisiatif-inisiatif transformasi budaya.

Sehubungan dengan hal tersebut, McKinsey, yang merupakan mitra Kementerian Kesehatan dalam penguatan transformasi budaya kerja Kementerian Kesehatan akan melakukan survei OHI. Dalam mendukung kegiatan tersebut, diharapkan kerjasama Bapak/Ibu responden terpilih untuk dapat membantu proses pengumpulan data dan/atau pengisian kuesioner sehingga pelaksanaan survei dapat berjalan dengan baik. Kami berharap Bapak/Ibu responden dapat menjawab survei secara jujur karena jawaban Bapak/Ibu dalam survei ini akan dijaga kerahasiaannya serta hasil survei yang akan disajikan berupa analisis berbasis kelompok.

Survei ini akan disampaikan kepada responden melalui WhatsApp Biro Organisasi dan SDM mulai tanggal 23 Mei 2022 sampai dengan tanggal 1 Juni 2022 dengan waktu pengisian survei selama 20 – 30 menit.

Untuk pertanyaan lebih lanjut mengenai pelaksanaan survei dapat menghubungi Sdr. Sigit Wibowo, S.Komp, MKM dari Biro Organisasi dan SDM (0811-9211-666) dan Sdri. Gaby (0811-9334-515) dari McKinsey.

Demikian disampaikan, atas perhatian dan kerjasama Saudara diucapkan terima kasih.

Sekretaris Jenderal

ttd

Kunta Wibawa Dasa Nugraha

Lampiran 1:

1. Sekretaris Inspektorat Jenderal Kementerian Kesehatan
2. Para Sekretaris Direktorat Jenderal di lingkungan Kementerian Kesehatan
3. Sekretaris Badan Kebijakan Pembangunan Kesehatan Kementerian Kesehatan
4. Para Kepala Satuan Kerja di lingkungan Kementerian Kesehatan